



Labellisation Edusanté

publié le 13/05/2025

Le collège vient d'obtenir la labellisation ÉduSanté – niveau 1 pour une durée de trois ans.

Ce label national reconnaît l'engagement de notre établissement en faveur de la promotion de la santé dans toutes ses dimensions : bien-être physique, mental, social et environnemental. Il vient récompenser une dynamique collective portée par l'ensemble de la communauté éducative.

Quelques exemples d'actions concrètes qui ont permis cette labellisation :

■ L'interdiction des sucreries (bonbons, sodas, chips, chewing-gums...) dans l'enceinte du collège, afin de sensibiliser les élèves à une alimentation plus saine, conformément aux recommandations de l'OMS.

■ La politique stricte d'encadrement de l'usage des téléphones portables, interdits dans l'établissement pour favoriser les relations sociales directes, la concentration et limiter les risques d'addiction numérique.

■ La participation au programme Icaps (Intervention auprès des Collégiens centrée sur l'Activité Physique et la Sédentarité), qui vise à développer l'activité physique quotidienne des élèves et à lutter contre la sédentarité.

Cette reconnaissance récompense des projets concrets qui visent à améliorer le bien-être des élèves, développer leur autonomie, encourager les comportements responsables, et renforcer la qualité de vie au collège.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.